

## Walikota Makassar Lantik Pengurus IKA Unhas Kabupaten Pinrang Periode 2022-2026

Ryawan Saiyed - [PINRANG.GO.WEB.ID](http://PINRANG.GO.WEB.ID)

Mar 20, 2023 - 08:40



PINRANG - Ketua Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Universitas Hasanuddin (Unhas) Sulawesi Selatan Moh Ramdhan Pomanto resmi melantik pengurus IKA Unhas Kabupaten Pinrang periode 2022-2026.

Dihadiri Bupati Pinrang Irwan Hamid dan jajaran pengurus IKA Unhas Sulsel, pelantikan tersebut berlangsung di Aula Kantor Bupati Pinrang, Sabtu (18/03/2023).

Ketua IKA Unhas Sulsel Danny Pomanto dalam sambutannya menyebutkan ada tiga manfaat sebuah alumni dibentuk.

Yakni manfaat bagi almamater, manfaat bagi alumni, dan manfaat untuk masyarakat.

Sebagai contoh manfaat bagi almamater, kata Danny Pomanto yakni memperkuat branding Universitas Hasanuddin sebagai universitas rangking ke enam terbaik di Indonesia.

Sedangkan manfaat IKA bagi alumni adalah memperkuat jaringan dan tali persaudaraan. Serta saling berbagi dan saling peduli.

"Jadi intinya itu tadi peduli terhadap almamater, peduli antarlumi dan peduli masyarakat, dan kontribusi para alumni harus digerakkan dengan konsep yang baik," kata Danny Pomanto.

Danny Pomanto menyebutkan IKA Unhas Sulsel, saat ini berada pada posisi jembatan yang menghubungkan antara pengurus di daerah dan pusat.

Selain itu pengurus wilayah mengambil peran dalam hal fungsi kolaborasi dan inisiasi untuk membangun suatu wilayah lebih baik ke depan.

"Kita berharap posisi pengurus daerah berada pada aksi, bagaimana sinergitas membangun sebuah wilayah itu diimplementasikan," ujarnya.

Di bagi menjadi enam wilayah, Kabupaten Pinrang berada pada wilayah Latimojong Inisiatif bergabung bersama tujuh daerah lainnya di Sulsel.

Diantaranya, Kabupaten Luwu, Palopo, Luwu Utara, Luwu Timur, Tana Toraja, Enrekang, dan Sidrap.

Kawasan ini, lanjut Danny Pomanto, memiliki potensi yang cukup besar. Mulai dari tambang, pariwisata, dan sumber daya alam.

"Kalau Lasinrang tetap seperti ini Insya Allah kita (alumni Unhas) bisa membangun Sulsel untuk jauh lebih baik ke depan," ungkapnya.

Sehingga menurutnya perlu kolaborasi dan sinergitas antara alumni Unhas melalui IKA Unhas Kabupaten Pinrang dengan pemerintah daerah.

Sementara Bupati Pinrang Irwan Hamid dalam sambutannya berharap Pengurus IKA Unhas Kabupaten Pinrang yang baru saja dilantik dapat menghasilkan program kerja yang bisa disinergikan dengan program pemerintah.

"Kolaborasi dan sinergitas tentu sangat kita harapkan dalam upaya memberikan kontribusi terhadap pembangunan daerah," tutupnya.

Diketahui, pelantikan ini mengangkat tema 'Kolaborasi dan Kontribusi IKA Unhas Pinrang dalam Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Sumber Daya Alam Kabupaten Pinrang'.

Melalui pelantikan ini, Sudirman Sultan resmi menjabat sebagai Ketua IKA Unhas Kabupaten Pinrang periode 2022-2026. (\*\*\*)